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ありがとう６年生！「６年生を送る会」
２月２８日（木）

ホームページ版は一部内容が異なります。

２月２８日（木）は，今年度最後の学年末ＰＴＡの日でした。
そして，来校した保護者の皆さんには，「６年生を送る会」をご覧いただきました。
この会は５年生の時から二年間学校のリーダーとして頑張ってきた３名の６年生に，

在校生が感謝の気持ちを伝える集会です。
新リーダーとなる５年生が中心となって企画・運営を行いました。

１３時３０分，「６年生を送る会」がスタートしました。
６年生入場です。一人一人の６年生が入場します，なんと，一人一人が好きな曲をか

けて，みんなが拍手で迎えました。小規模校でなければできない入場です。最初から，
とても心温まる雰囲気でスタートすることができました。

プログラム１番は，５年生代表の挨拶でした。６年生を前にとても堂々と発表してい
ました。

続いては，児童委員会の引き継ぎ式でした。６年生から５年生へ朴瀬小学校の児童会
の仕事をしっかりと引き継ぎました。５年生のスピーチも立派で，これからのリーダー
としての頑張りが期待できると思いました。

【６年生を前に始めの挨拶の発表】 【６年生から５年生へ委員会活動の引き継ぎ】
プログラム３番は，鼓笛の引き継ぎです。
指揮者の引き継ぎを行った後，６年生が抜けた新鼓笛隊で「朴瀬小学校校歌」を始め

とする３曲を演奏しました。
一人一人の子どもが自分のパートをしっかりとこなし，もう完全に演奏することがで

きていました。３ヶ月後に行われる運動会も心配ない，素晴らしい演奏でした。６年生
の子どもたちの感想にも「５月の運動会で演奏を聴くのが楽しみです。運動会に来ます」
と嬉しい言葉がありました。

【鼓笛の引き継ぎ】 【新鼓笛隊による演奏・・堂々とした素晴らしい演奏でした】
プログラムは進み，交流タイムとなりました。
最初は王様じゃんけんでした。このゲームには保護者の皆さんにも参加していただき

ました。三つの関門をじゃんけんで勝って，抜けるという楽しいゲームでした。最後ま

校報「にはやし」

能代市立朴瀬小学校

学校教育目標
「夢をいだき，強くたくましく生きる子どもの育成」 平成３１年３月１日 №39



- 2 -

で残った子どもに全校のみんなが応援する温かい場面もあり，よかったです。続いては，
長縄とびを行いました。三つのグループに６年生がそれぞれ入り，とぶ回数を競いまし
た。最後には９９回という記録も出て，驚きました。

休憩をはさんで，在校生から６年生に「ありがとうの気持ちをこめて」ということで，
各学年がつくったプレゼントを渡しました。

１年生は冠，２年生は手作りの花束，３・４年生は賞状，５年生は手作りのキーホル
ダーをメッセージと共に６年生に贈呈しました。プレゼントとメッセージをもらった６
年生はとても嬉しそうでした。

続いて，在校生みんなで歌と踊りをプレゼントしました。歌詞や踊りを考えて，とて
も元気で楽しいパフォーマンスでした。

【各学年から６年生へ心のこもったプレゼント】 【在校生からの歌と踊り】
在校生へのお返しということで６年生から，一人一人の後輩へ，その人の素晴らしい

ところを紹介し，四文字熟語を考えてプレゼントしました。６年生が下級生一人一人の
ことをよく知っていて，そのよさを伝え，励ましていることに驚きました。これも朴瀬
小学校だからこそできることだと思いました。

プレゼントが終わると，６年生から「巣立ちの歌」とメッセージを発表しました。３
人で一生懸命に歌う姿に，保護者の皆さんも感動してくださいました。

最後，６年生が退場するかと思ったら，「ちょっと待った！」がかかり，在校生がエー
ルを行いました。一人一人の６年生への気持ちを伝える温かい言葉のエールでした。在
校生は最後の最後まで大活躍でした。

【在校生からの６年生へのエール】
そして，会が終わるかと思ったら，何と二度目の「ちょっと待った！」です。今度は

「チーム朴瀬」の職員からのサプライズです。
職員で「なごり雪」を歌い，６年生への思いを届けました。
会が終わり，６年生退場です。保護者の皆さんも入っていただき，みんなでつくった

アーチの中を６年生が退場しました。
とても心温まる素晴らしい会でした。

○ ５年生の感想です。
・５年生がリーダーとしてこの会を行ったら，たくさんの出し物に６年生が喜んで

くれてうれしかったです。これからリーダーになるけれど，頑張っていけそうで
す。

・６年生に楽しんでもらえて本当に良かったです。この会の準備では５年生が提案
したものをみんなで頑張りました。少しリーダーになった気がしました。６年生
なったら僕たちが先頭になって活動するので協力し合って頑張ります。

○ ６年生の感想です。
・とても心温まる会でした。自分たちの発表も成功しました。先生方のサプライズ

もうれしかったです。５年生はとてもよく頑張りました。エールと歌がとてもう
れしかったです。これで後の１年を任せることができます。

感想からも分かるように，６年生から５年生へバトンがしっかりと引き継がれました。
この会のために頑張った皆さん，本当にありがとうございました。


